

OPINI PUBLIK

Tangan Dingin Harsono Lamusa Dibalik Meningkatnya PAD Morowali Hingga Mencapai 2.000 Persen

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Oct 23, 2024 - 08:15



Cawabup 04 Harsono Lamusa Mantan Kaban Pendapatan Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Tak bisa dipungkiri Calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali Nomor Urut 4 Rachmansyah - Harsono, paling piawai dalam tata kelola pemerintahan yang sudah terbukti dan berpengalaman selama 35 tahun

lebih di birokrat maupun pemerintahan.

Tak heran Pasangan Calon (Paslon) Nomor 4 Rachmansyah Ismail dan Harsono Lamusa dinilai masyarakat Morowali pasangan Calon Kepala Daerah yang sangat ideal karena berlatar belakang birokrasi dengan segudang pengalamannya. tidak salah dengan tagline yang diusung "Temponomo Mofara".



Selain Rachmansyah Ismail yang dikenal membawa banyak perubahan signifikan untuk Kabupaten Morowali hanya dalam jangka waktu kurang lebih 10 bulan, demikian halnya Cawabup Harsono Lamusa juga memiliki sepak terjang yang tidak perlu diragukan lagi.

Betapa tidak, pria yang dikenal humoris ini ternyata tidak hanya memiliki kemampuan membuat orang lain tertawa, namun dari tangan dinginnya dan pemikirannya itu, Kabupaten Morowali berhasil meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) hingga ratusan miliar setiap tahunnya.

Selama menjabat sebagai Kepala Badan Pengelolaan Pendapatan Daerah kurang lebih 6 tahun dari 2018 sampai purna tugas pertengahan 2024, Harsono Lamusa melakukan lompatan luar biasa terhadap PAD Morowali hingga naik mencapai 2.000 persen.



"Mulai saya menjabat Kepala Badan Pendapatan Morowali, awalnya PAD Rp.38.600.000.000, memprihatinkan sekali. Tapi selama saya menjabat, terus mengalami kenaikan bahkan naiknya signifikan menjadi Rp.725 milyar atau mencapai 2.000 persen," ungkap Harsono Lamusa baru-baru ini saat temu masyarakat Topogaro.

Dikutip dari laman resmi Pemerintah Kabupaten Morowali (morowalikab.go.id), Harsono Lamusa merupakan salah satu pejabat utama dalam memperkuat basis keuangan Kabupaten Morowali.

Dalam laman resmi Pemkab Morowali juga menjelaskan bahwa selama kepemimpinannya, Bappenda Morowali telah mencatat prestasi yang luar biasa dalam meningkatkan PAD.

Meski telah Purna Tugas, Harsono Lamusa dianggap sebagai seorang pejuang yang telah memberikan sumbangan besar bagi kemajuan Kabupaten Morowali.

Siapa yang sangka, perjalanan karier Harsono Lamusa sebagai Aparatur Sipil Negara ternyata cukup panjang dan pernah menduduki posisi strategis dari tingkat Camat, Kepala Bidang, Sekretaris Dinas, dan Kepala Badan diberbagai OPD termasuk Badan Pengelolaan Pendapatan daerah.



Tidak hanya itu saja, Harsono Lamusa juga tercatat sebagai penerima penghargaan satya lencana dari dua Presiden RI, bahwa 2012 dari Presiden Susilo Bambang Yudhoyono, dan tahun 2023 dari Presiden Joko Widodo.

Masa Purna Tugas Harsono Lamusa bukanlah akhir dari perjalanan panjang dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan.

Sebab, pria yang saat ini sebagai Calon wakil Bupati nomor urut 4 ini dinilai telah memberikan warisan pemikiran dan dedikasi yang terus menginspirasi generasi-generasi penerus untuk melanjutkan pembangunan Kabupaten Morowali di masa depan. ***